

Presseinformation

14.12.2023

Einladung an Reisende, Besucher*innen und Medien

Weihnachtsgottesdienst im Hauptbahnhof mit Christkind

NÜRNBERG. Es ist ein liebgewonnenes Ritual: An Heiligabend wird um 14 Uhr im Nürnberger Hauptbahnhof ein ökumenischer Weihnachtsgottesdienst gefeiert. Auch das Nürnberger Christkind ist wieder mit dabei.

Momente der Stille und Augenblicke des Innehaltens mitten im Reisetrubel: Die Stadtmission Nürnberg und die Katholische Stadtkirche laden am 24. Dezember um 14 Uhr in die Mittelhalle des Nürnberger Hauptbahnhofs zum Weihnachtsgottesdienst ein. Dieser steht in diesem Jahr unter dem Motto „Weil heute Weihnachten ist...“ Mitarbeitende der Bahnhofsmission gestalten zusammen mit Pfarrerin Lidia Barth von der Stadtmission Nürnberg in ökumenischer Verbundenheit die Feier gemeinsam mit dem Nürnberger Christkind. Musikalisch wird der Gottesdienst von einem Bläserensemble aus der Region unter der Leitung von Antonia Dikhoff sowie der Altistin Karin Steer umrahmt. Reisende, Passanten*innen, Besucher*innen und alle Nürnberger*innen, die einen Gottesdienst der besonderen Art erleben wollen, sind herzlich eingeladen. Auch Medienvertreter*innen sind herzlich willkommen.

Der Gottesdienst an Heiligabend im Hauptbahnhof wird seit 2015 von der Stadtmission Nürnberg und der Katholischen Stadtkirche organisiert.

Wir würden uns sehr über eine Ankündigung und Berichterstattung über den Gottesdienst freuen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen sehr gern zur Verfügung.

Viele Grüße
i.A. Sabine Stoll
Pressesprecherin

Öffentlichkeitsreferat

Pirckheimerstr. 16 a
90408 Nürnberg

T. (0911) 35 05 -152
F. (0911) 35 05 -146
info@stadtmission-nuernberg.de

www.stadtmission-nuernberg.de

Leitung:

Sabine Stoll
T. (0911) 35 05 -154
M. 0172 – 637 28 52

sabine.stoll@stadtmission-nuernberg.de